

COLORECTAL PROGRAM

SKIN CARE

GUIDELINES



Careful attention to skin care is very important for colorectal patients. After surgery the stool will be loose and the increased frequency of bowel movements can be irritating to the skin. Your child will require frequent diaper changes with good skin care.

SKIN BREAKDOWN PREVENTION PLAN

1. Clean with warm water and mild soap.
2. Pat dry with dry cloth, do not wipe.
3. Apply Cavilon No-Sting Wipe on the skin.
4. Apply layer of Hydraguard or another skin barrier cream on top of the Cavilon.
5. Do NOT use baby wipes as they can cause irritation.

SKIN BREAKDOWN PREVENTION PLAN

1. Clean with warm water and mild soap.
2. Pat dry with dry cloth, do not wipe.
3. Apply Cavilon No-Sting Wipe on the skin.
4. Apply layer of Z-guard or Zinc based diaper cream on top of the Cavilon.
5. Do NOT use baby wipes as they can further irritate the skin, causing more breakdown.

MODERATE TO SEVERE SKIN BREAKDOWN

TREATMENT PLAN

(If skin is open, bleeding, wet or weepy)

1. Cleanse with warm water and mild soap.
2. Pat dry with dry cloth, do not wipe.
 - 1st: Apply a dusting of stoma-adhesive powder to clean skin.
 - 2nd: Apply the Cavilon No-Sting Wipe to set the powder creating a crusting effect.
 - 3rd: Apply layer of Triple Butt Paste (You will need a prescription).
 - Finally, you can place a layer of non-adherent dressings such as Vaseline gauze or telfa on each buttock to help hold the creams in place and keep the stool off the area.
3. Do NOT use baby wipes as they can further irritate the skin, causing more breakdown

IMPORTANT NOTES

- If cleared by the colorectal team you may put your child in the tub with warm water and gentle soap. This will help clean the skin and remove all the products.
- Try to only wipe off the top layer of cream that is soiled during diaper changes and reapply ointment as needed. Do not scrub to get old cream off of the buttocks!

PROGRAMME COLORECTAL

DIRECTIVES RELATIVES

AUX SOINS DE LA PEAU



Il est très important pour les patients souffrant d'une maladie colorectale de prendre soin de leur peau. Après l'opération, les selles sont molles et leur fréquence accrue peut irriter la peau. Votre enfant nécessitera des changements de couches fréquents et un bon soin de la peau.

PLAN DE PRÉVENTION DES LÉSIONS CUTANÉES

1. Nettoyer à l'eau tiède et au savon doux.
2. Sécher en tapotant avec un linge sec, ne pas essuyer.
3. Appliquer la lingette « Cavilon No-Sting » sur la peau.
4. Appliquer une couche d'Hydraguard ou d'une autre crème de barrière cutanée sur le Cavilon.
5. N'utilisez PAS de lingettes pour bébés, car elles peuvent provoquer des irritations.

PLAN DE TRAITEMENT DES LÉSIONS CUTANÉES LÉGÈRES

1. Nettoyer à l'eau tiède et au savon doux.
2. Sécher en tapotant avec un linge sec, ne pas essuyer.
3. Appliquer la lingette « Cavilon No-Sting » sur la peau.
4. Appliquer une couche de Z-guard ou une crème pour couches à base de zinc par-dessus le Cavilon.
5. N'utilisez PAS de lingettes pour bébés, car elles peuvent irriter la peau, ce qui aggraverait les lésions.

PLAN DE TRAITEMENT DES LÉSIONS CUTANÉES MODÉRÉES À GRAVES

(Si la peau est ouverte, si elle saigne, si elle est humide ou si elle suinte)

1. Nettoyer à l'eau tiède et au savon doux.
2. Séchez en tapotant avec un linge sec, sans essuyer.
 - 1er: Appliquer une couche de poudre adhésive sur la peau propre.
 - 2ème: Appliquez la lingette "Cavilon No-Sting" pour fixer la poudre et créer un effet de croûte.
 - 3ème: Appliquez une couche de " Triple Butt Paste " (vous aurez besoin d'une ordonnance).
 - Enfin, vous pouvez placer sur chaque fesse une couche de pansements non adhérents, comme de la gaze de vaseline ou du telfa, afin de maintenir les crèmes en place et d'éviter que les selles ne touchent la zone.
3. N'utilisez PAS de lingettes pour bébés, car elles peuvent irriter davantage la peau, ce qui aggraverait les lésions.

NOTES IMPORTANTES

- Si l'équipe colorectale a donné son accord, vous pouvez mettre votre enfant dans la baignoire avec de l'eau tiède et un savon doux. Cela permettra de nettoyer la peau et d'éliminer tous les produits.
- Essayez de n'essuyer que la partie supérieure de la crème qui est sale lors des changements de couches et réappliquez la pommade si nécessaire. Ne frottez pas les fesses pour enlever la vieille crème!